

# Société vaudoise d'histoire et d'archéologie

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **74 (1966)**

Heft 2

PDF erstellt am: **25.04.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# SOCIÉTÉ VAUDOISE D'HISTOIRE ET D'ARCHÉOLOGIE

---

## *Sortie automnale de 1965*

En ce samedi 2 octobre 1965, le Pays-d'Enhaut étalait ses plus belles couleurs, sous un soleil exceptionnel. Cette sortie d'automne était un hommage rendu à la mémoire de M. Emile Henchoz, qui a constamment agi pour la cause de notre passé, de notre histoire.

La première étape est à Rossinière, devant le Grand-Chalet. M. Albert Morier-Genoud le présente, retrace son histoire, émaillant son exposé de traits amusants. Puis on s'arrête à la Maison de la Place, dont le passé a été conté par M. Henchoz dans ce numéro de notre *Revue* dont chacun se souvient.

A Château-d'Ex, la visite du Musée du Vieux-Pays-d'Enhaut enchanta les participants, puis on se réunit pour un excellent déjeuner au cours duquel le président, M. Bouquet, salua les invités et les délégués des sociétés sœurs.

Il eut le plaisir d'accueillir de nouveaux membres. Ce sont : M<sup>mes</sup> Marie-Antoinette Combremont, à Lausanne ; Madeleine Pittet, institutrice ; Monique Devaud, à Corseaux. M. le D<sup>r</sup> Emile-Charles Bonard, à La Sarraz ; M<sup>me</sup> Elsa Grin-Mottaz, institutrice retraitée, à Lausanne ; M. Jean Choffat, architecte à Vufflens-la-Ville ; M. Henri Tecoz, à Bursinel ; M. et M<sup>me</sup> Gilbert Jomini-Grec, à Lausanne ; M. Damien Daudry, Quart-Villefranche, Vallée d'Aoste.

L'excursion se poursuit par Gessenay dont l'église et ses fresques furent très admirées et que M. Decollogny présenta avec son érudition coutumière. On y entendit aussi le délégué de la Société d'histoire du canton de Berne, qui salua la « Vaudoise » au nom des sociétés sœurs, puis le président remercia M. Decollogny ainsi que M. le syndic Chevallaz auxquels on doit la réussite de cette journée qui s'acheva en franchissant le col du Pillon, pour retrouver la vallée des Ormonts, puis celle du Rhône et, enfin, le Léman et Lausanne.

H. C.